

Das Fliegerlager in Barcelonnette 2005

(von Hans Georg-Raschke)

Seit Jahren bestand die Barcelonnette "Stammmannschaft" der SGSM aus lediglich fünf Piloten. Nur sporadisch schnupperten andere Piloten die Luft in den französischen Seealpen. Diesmal war alles anders. Insgesamt elf Mitglieder hatten sich für einen Fliegerurlaub angemeldet. Als daher die LS4 **D-0800** gleich anfangs bei einer Außenlandung beschädigt und fluguntauglich wurde, herrscht Ratlosigkeit. Wie alle Leute bedienen und zufrieden stellen?

In dieser Situation machte uns der lokale Club **CVVU** ein Pauschalangebot, indem wir auf deren Flugzeugpark zugreifen konnten. Neben dem Ersatz für die LS4 stand uns auch deren Duo-Discus zur Verfügung, den wir neben unserem Duo **D-KKSM** ausgiebig für Trainingsflüge nutzten. Mit diesem fünften Sitzplatz befanden wir uns plötzlich in einer besseren Situation als vorher. Die Stimmung war daher hervorragend. Obwohl das Wetter keine Langstrecken zuließ, konnten gerade die "Neuen" Eindrücke sammeln bei Überland- und Wellenfliegen. Michael Jahn hatte gar die Möglichkeit an einem Tag am traditionellen ASK13 Treffen in **St.Crepin** teilzunehmen.

Und neben der Fliegerei? Gemeinsamkeit und Zusammenhalt wurde gesucht und

gefunden bei Wanderungen, Restaurantbesuchen oder eigenen Kochversuchen.

Auch die Sportler unter uns wie Radfahrer und Kletterer kamen auf ihre Kosten.

Von Lagerkoller keine Spur!







